

TuS Bliesransbach TT-Aktuell

07.11.2015: Erfolgreicher Kirwespieltag

Kreisliga: TuS Herren1 - TTC Friedrichweiler 9:4

Im Kirwespiel behielt die Erste gegen Friedrichweiler souverän mit 9:4 die Oberhand.

Neben den Routiniers Kasper (2 Siege), Bell Joh. (2 Siege) und J.Brandstetter (2 Siege), überzeugten auch die eingesetzten Jugendspieler. So bezwang Robin Bell sogar die Nr.1 der Gäste und auch Julian Kohl zeigte Stärke bei seinem Sieg, während Nico Neuschwander nur hauchdünn mit 10:12 im 5. Satz unterlag. Ein besonderes Lob an alle Jugendspieler, die ja am Nachmittag noch ihre Jugendspiele absolvieren.

<u>Tabelle</u>	<u>Anz.</u>	<u>Spiele</u>	<u>Punkte</u>
1 TTC Wehrden 3	4	36:16	8:0
2 TTC Köllerbach	4	36:24	8:0
3 TTC Kleinblittersdorf	4	35:21	7:1
4 DJK Rastpfuhl 2	4	32:23	5:3
5 DJK Heusweiler 3	4	32:24	4:4
6 TuS Bliesransbach	4	29:29	4:4
7 TTV Differten	4	26:29	2:6
8 SV Saar 05 2	4	22:28	2:6
9 TTC Friedrichweiler	4	12:36	0:8
10TV Altenkessel 2	4	6:36	0:8

1. Kreisklasse: SV Saar 05 2 - TuS Herren 2 = 7:9

Aufgrund mehrerer Ausfälle von Stammspielern, waren die Erwartungen im Vorfeld nicht sonderlich hoch. Trotzdem schaffte man die Überraschung, denn die beiden Ersatzspieler aus den Jugendmannschaften, Leon Fürtig und Jan Kai Kany, schlugen mit vier Siegen voll ein. Trotzdem sah es bis zum 2:5 Rückstand nicht besonders gut aus, denn „dank“ der Doppel geriet man ins Hintertreffen. Danach drehten Helmut Guthörl und Mf Stefan Philippi mit 5 Siegen(4 Einzel,1Doppel), zusammen mit den „Youngstern, die Partie zu unseren Gunsten.

Bezirksliga: DJK Friedrichsthal 2 - SG TuS Damen/Post Sv = 8:2

Gegen die Tabellenführer hatte die Mannschaft erwartungsgemäß einen schweren Stand. Trotzdem holte Babsi Heid überzeugend einen Punkt und auch Lisa Breier zwang ihre Gegnerin in den 4. Satz. In der nächsten Partie gegen den 1.FCS TT dürften die Siegchancen höher sein.

Überraschungscoup gelandet

Saarlandliga: DJK Rastpfuhl 1 - TuS Jugend 1 = 1:6

Ein Überraschungssieg gelang der 1. Jugend mit 6:1 bei der favorisierten DJK Rastpfuhl.

Schon der Start in den Doppel gelang durch zwei Siege von Bell/Neuschwander und Kohl/Fürtig. Auch danach blieb man am Drücker und zog durch die Erfolge von Robin Bell,Nico Neuschwander und Leon Fürtig auf 5:1 davon. Mit dem 2. Tageserfolg machte Robin Bell den Sack zum Gesamtsieg zu. Schade, dass die Mannschaft zu Beginn der Saison zwei Punkte am grünen Tisch verlor (falsche Aufstellung beim 6:0 gegen Lautzkirchen), denn

damit würde der Rückstand auf den Tabellenführer nur ein Punkt betragen.

<u>Tabelle</u>	<u>Anz.</u>	<u>Spiele</u>	<u>Punkte</u>
1 DJK Ottweiler	4	23:11	7:1
2 TV Geislautern	4	21:9	6:2
3 TTF Primstal	4	21:11	6:2

4 ATSV Saarbrücken	4	19:12	6:2
5 TTC Lautzkirchen	4	19:15	5:3
6 TuS Bliesransbach	4	16:17	4:4
7 TTC Wemmetsweiler	4	16:18	3:5
8 DJK Rastpfuhl	4	9:18	2:6
9 TTV Rappweiler/Zwalbach	4	8:24	1:7
10 TTG Fremersdorf/Gerlfangen	4	8:24	0:8

1. Bezirksklasse: TuS Jugend 2 - 1.FC Saarbrücken TT 2 = 4:6

Die 2. Jugend schrammte bei der knappen 4:6 Niederlage nur knapp am Punktgewinn vorbei.

Zwei enge Fünfsatzniederlagen waren verantwortlich, dass nicht wenigstens ein Teilerfolg herausprang. So blieb es bei den Siegen des Doppels Leon Sokoll/ Jan Kai Kany und im Einzel durch Jan Kai Kany, Leon Sokoll und Steven Gerber.

Bliesransbacher „rocken“ die Kreismeisterschaft

Nachdem schon die TuS-Organisatoren mit der kurzfristigen Verlegung der Jugend-Kreismeisterschaft am 08.11.15 von der Schulturnhalle Bliesransbach (Bodenarbeiten) in die Sportschule Saarbrücken überzeugten, taten es unsere Teilnehmer (Bell, Kany) gleich, allen voran Robin Bell. Zwar lief es in der Doppelkonkurrenz nicht erwartungsgemäß, dafür im Einzel umso besser. Nacheinander kegelte er seine Gegner aus dem Turnier und traf im Finale auf seinen Ex-Mannschaftskamerad und Noch-TuS Mitglied Lars Fischer. In einer hochklassigen Partie schenkte er dem Neu ATSVler jedoch keinen Ball und zwang ihn in den 5. Satz. In diesem schien die Partie beim 7:0 für Fischer frühzeitig entschieden, doch Robin Bell zeigte ein großes Kämpferherz und schaffte sogar noch den 9:9 Ausgleich. Erst zwei „leichte“ Konzentrationsfehler entschieden das Finale zugunsten von Lars Fischer. Auch Jan Kai Kany überzeugte mit Rang 2 in seiner Gruppe, musste sich dann in den K.O. Spielen (Achtelfinale) aber geschlagen geben.



Glückliche Sieger v.l.: Lars Fischer (1.) , Robin Bell(2.)

Nächster Spieltag am 14.11.2015

TuS Herren 1	-	TTV Differten
TuS Herren 2	-	ATSV 3
TuS Herren 3	-	DJK Schiffweiler
TuS Damen	-	1.FCS TT
TuS Jugend 1	-	ATSV 1
TuS Jugend 2	-	spielfrei

L.Klopp